
Bedburg in
naher Zukunft

Wir sind auf den Zuzug neuer
Bürger angewiesen, damit die
Einwohnerzahlen in Bedburg
aufgrund des demografischen
Wandels nicht erheblich sinken.
Dazu braucht es lebendige
Ortsteile, eine gute Verkehrs-
anbindung nach Köln und
Düsseldorf, eine familien-
freundliche Stadt und Arbeitsplätze
vor Ort.

Wir machen uns deshalb stark für

Anzeige

Wir machen uns deshalb stark für
einen S-Bahn-Anschluss. Konkret
soll die S-Bahn-Linie 12 ab 2020
von Köln über Horrem und
Bedburg bis Grevenbroich
führen und die bisherige RB 38
ablösen.

Wir setzen uns für den Erhalt der
Grundschulen vor Ort ein. Gerade
für junge Eltern sind die 4
Grundschulen in Bedburg mit ihren
verschiedenen pädagogischen
Angeboten ein Pluspunkt, den wir
nicht aufgeben sollten. Mit der
geplanten Einführung einer neuen
Sekundarschule schlagen wir in
Bedburg den richtigen Weg ein.
Mit ihr und dem Gymnasium
können unsere Kinder langfristig
alle Schulabschlüsse in Bedburg
machen.
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